

XXXLutz



En été 2022, XXXLutz a ouvert un nouveau magasin de meubles dans le quartier industriel de Silberen, à Dietikon. La succursale se trouve directement à la sortie de l'autoroute A1.
 Sur une surface d'environ 13 000 m², le distributeur de meubles présente un vaste assortiment de produits complets, y compris un restaurant d'une capacité de 130 places assises.
 La transformation des structures porteuses existantes en un bâtiment moderne et contemporain. La façade est composée de panneaux sandwich et de points rouges XXXLutz suspendus. L'enveloppe du bâtiment répond aux exigences pour l'obtention de subventions, le Programme Bâtiments. Des simulations thermiques ont été réalisées pour respecter la protection thermique estivale, car la façade vitrée de l'entrée a pu être optimisée et il a été possible de renoncer à une isolation thermique contre le soleil.

Aperçu du projet

Type de projet	Transformation
Planification et réalisation	2020 - 2021
Maître d'ouvrage	HIAG Immobilien AG
Architecte	A2017 GmbH
Coûts / volume de construction	Fr. 28'000'000

Nos prestations

